
３年生から始まる社会科の最初の学習は「ま
ち調査」です。東西南北４方面、５回に分けて
調査に出かけています。
初めは地図のどの辺りを歩いているのか分か

らなかった子どもたちも、２回目、３回目とま
ち調査の回数を重ねることで周りの様子をよく
観察するようになったり、地図記号を地図に書
き込んだりできるようになってきました。その

結果、方面ごと
の違いなどにも

交通安全協会と、保護者ボランティアのみな 気付いてきまし
さんに協力していただいて、横断歩道や歩道の た。
安全な歩き方を学びました。 道路を歩くマ
教えていただいたことをしっかり ナーなども意識

覚え、今後に生かすことのできる体 して、楽しみな
験をすることができました。 がら学びました。

気持ちのよい天気に恵まれ、四季の森公園に１、２年生合同
遠足に行くことができました。
初めて遠足に行く１年生と、リードする２年生で７～８人の

グループを組みました。その前に取り組んだグループでの校内
探検では、グループが離れてしまったり、迷子になる１年生が
何人か出てしまったりしました。そのために、今回は２年生が
どのくらい１年生のお世話をすることができるのか、多くの期
待と少しの不安の中で迎えた遠足でした。
グループで公園内の六つのポイントをまわり、クイズに正解

すると、ポイントにいる先生とハイタッチをしました。長いす
べり台を楽しんだり、お弁当を食べたりして、１年生と２年生
がとても仲良くなる遠足となりました。

６年生になって初めての校外学習は、横浜市営地下鉄
のセンター北駅近くにある「横浜市歴史博物館」と、隣
接する「大塚・歳勝土遺跡公園」の見学です。
６年生になって始まった社会科の歴史学習。復元され

た弥生時代中期の集落を見学し、縦穴住居の中にも入り、
昔の人々の生活を想像したり、ガイドさんの
話に熱心に耳を傾けたりしました。
また、歴史博物館内は、グループごとに行動

しました。様々な時代の展示を見るだけではな
く、本物の土器に触れたり、火おこし体験など
もしたりしました。
往復の電車の中での過ごし方も、さすが二つ

橋小学校の最高学年と言える態度でした。

みんなで食べるお弁当は、特別
おいしいね！

手をあげて！
左右をしっか
りと確認！
これからも安
全に登下校し
ようね。



【ねらい】
○児童が自分の体力や、スポーツ活動の基本となる運動能
力の現状を知る。

○学校が高めようとする能力を知るとともに、その健全な
発達を図り、健康に自信をもって生活できるようにする。

新体力テストが全学年で行われ
ています。（１～２年生は６月実施
予定）握力・上体起こし・長座体
前屈・反復横とび・２０Ｍシャト
ルラン・５０Ｍ走・立ち幅とび・
ソフトボール投げの八つの種目で
測定します。児童が自分の体力を
知ることで、今年の体育学習のめ
あてをもつことにもつながってい
ます。
測定の結果は健康手帳に記録い

たしますので、健康手帳が返却さ
れたときにご確認ください。

学校説明会・ＰＴＡ総会へのご参加、ありが
とうございました。今年度の学校経営の方針や
重点取組、学力向上への取組などをお話しさせ
ていただきました。この日は参加された方から
ご意見やご質問をお受けする時間をもつことが
できませんでしたので、なにかお気づきのこと
がありましたら、学校までお寄せください。

ＰＴＡ総会では、「災害時備蓄品の購
入」について議案が提出されました。
この議案は、在学児童のために災害時
備蓄用の保存食品を購入・保管を行う
ことを目的とした内容で、総会で
承認されました。詳しい内容に
つきましては、後日配布され
ますお知らせをご覧ください。

今年度、二つ橋小学校に着任した職員です。
ローランド・ラカバ先生はフィリピン出身、アダニヤ・

ニコル先生はフランス出身で、お二人とも日本には長くお
住まいです。ニコル先生は６年ぶり２度目の二つ橋小勤務
です。ご経験豊かなお二人の先生の授業に、子どもたちは
毎回ひきこまれています。
石田先生は週一回の勤務（おもに木曜日）となります。

。

ＰＴＡ総会では、学
年やチームごとに、
歌、クイズ、踊りな
ど、趣向を凝らして
職員紹介をしました。
毎年、この職員紹介
を楽しみにしてくだ
さっている保護者の
方もいらっしゃると
か…。来年もどうぞ
お楽しみに。


